

Résolu : D'autoriser la remise à MM. Palermo & Frascarelli d'un dépôt de \$150, en rapport avec la construction d'un égout dans la rue Archibald.

7.—Soumis un rapport du Surintendant des Marchés déclarant ne pouvoir recommander d'accorder le permis demandé par M. Geo. Jarry, pour location de la salle du Marché St-Jean-Baptiste, pour une représentation de luttes à bras le corps.

Résolu : En conséquence.

8.—Après considération de certains rapports des chefs de départements, il est

Résolu : De faire rapport au Conseil :

1° A l'effet d'accepter l'offre de MM. Paul G. Martineau, et autres, de céder à la Cité, gratuitement et sans conditions, les parties des avenues Taft, du Sommet, Swail, du Congrès, Roux et Tellier, qui sont montrées en couleur rouge sur le plan attaché au rapport ;

2° A l'effet de voter une somme supplémentaire de \$5,000, pour l'enlèvement de la neige sur les trottoirs mentionnés au règlement N. 400, jusqu'à la fin du présent exercice ;

3° A l'effet d'accorder à M. Gustave Gagnon, le contrat pour la fourniture de la pierre et des marches en granit requises pour l'exécution des travaux du mur de soutènement des rues Cartier et Sainte-Rose, au prix de \$1,950 ;

4° A l'effet de voter une somme de \$150,220, pour l'achat de tuyaux requis pour la pose des conduites principales pour l'eau, dans les rues mentionnées au rapport de l'Ingénieur en Chef, notamment pour la continuation de la conduite élévatoire de 36 pouces dans la première et la deuxième section qui sont en cours d'exécution, les autres tuyaux principaux étant nécessaires pour améliorer la pression de l'eau dans différents quartiers, et pour mettre certaines rues en état d'être pavées l'année prochaine ; le tout conformément à l'article 346 de la charte ;

5° A l'effet d'affecter une somme de \$5,765, à être prise sur la balance disponible du crédit de \$68,000, voté pour l'installation de nouvelles chaudières à vapeur et d'une nouvelle pompe centrifuge à la station de pompes du bas niveau, aux fins suivantes :

NOUVELLE POMPE

Charpente en fer du toit . . . . .	\$ 740.00
Pont roulant . . . . .	690.00
Installation de lumière . . . . .	200.00
Venturi meter (achat et pose) . . . . .	1,700.00
Compléter la tuyauterie et le drainage, installation de valves, etc. . . . .	1,700.00
Surveillance des travaux . . . . .	225.66

NOUVELLE CHAUDIERE

Charpente en fer du toit . . . . .	460.00
Installation de lumière . . . . .	235.00
Travaux de drainage . . . . .	115.00
	<hr/>
	\$5,765.66

6° A l'effet d'opérer le virement d'une somme de \$600, du crédit voté pour réparations à l'incinérateur et à l'écurie du Département de l'Incineration, et d'appliquer ladite somme à l'item "Entretien des chevaux."

7° A l'effet de voter les crédits supplémentaires suivants, pour terminer l'exercice :

Charbon pour chauffage des bâtisses . . . . .	\$ 225.00
Aqueduc . . . . .	200.00
Station de pompes bas-niveau . . . . .	7,500.00
Station de pompes bas-niveau, Notre-Dame de Grâces . . . . .	1,500.00
Station de pompes bas-niveau, Ahuntsic . . . . .	150.00
Bornes-fontaines . . . . .	1,500.00
Ateliers . . . . .	100.00
Plant de stérilisation . . . . .	150.00

Resolved: To authorize the refund to Messrs. Palermo & Frascarelli of a deposit of \$150 made in connection with construction of a sewer in Archibald street.

7.—Submitted a report from the Superintendent of Markets, stating that he cannot recommend that the request of Mr. Geo. Jarry for the renting of St. Jean-Baptiste Market Hall, for a wrestling match, be granted.

Resolved : Accordingly.

8.—After having considered certain reports from the heads of departments, it was

Resolved : That reports be made to Council, recommending :

1° To accept the offer from Messrs. Paul G. Martineau, et al, to cede to the City, gratuitously and unconditionally, parts of Taft, Summit, Swail, du Congrès, Roux and Tellier avenues, shown tinted red on the plan attached to the report ;

2° To vote an additional sum of \$15,000 for the removal of snow from the sidewalks mentioned in by-law No. 400, until the end of the current year ;

3° To award to Mr. Gustave Gagnon the contract for the supply of stone and of the granite steps required to carry out the works of the retaining wall for Cartier and St. Rose streets, at the price of \$1,950 ;

4° To vote a sum of \$150,220, for the purchase of pipe required for the laying of water mains in the streets mentioned in the report of the Chief Engineer, specially for the extension of the elevated 36 inch main in the first and second sections which are being laid, the other mains being required to improve the water pressure in different wards and to put certain streets in a condition to be paved next year ; the whole in accordance with article 346 of the Charter ;

5° To vote a sum of \$5,765 to be charged against the available balance of the appropriation of \$68,000 voted for the installation of new steam boilers and of a new centrifugal pump at the low level pumping station, for the following purposes :

NEW PUMP

Iron structure of the roof . . . . .	\$ 740.00
Travelling crane . . . . .	690.00
Installation of the lighting system . . . . .	200.00
Venturi meter (purchase and installation) . . . . .	1,700.00
Complete the piping and draining, installation of valve, etc. . . . .	1,700.00
Supervision of works . . . . .	225.66

NEW BOILER

Iron structure of the roof . . . . .	\$ 460.00
Installation of the lighting system . . . . .	235.00
Draining works . . . . .	115.00
	<hr/>
	\$5,765.66

6° To vary a sum of \$600 ex-appropriation voted for repairs to the incinerator and to the stable of the Incineration Department, and to apply said such to the item "Horse-keep. ;

7° To vote the following additional appropriations for the balance of the year :

Coal for the heating of buildings . . . . .	\$ 225.00
Aqueduct . . . . .	200.00
Low level pumping station . . . . .	7,500.00
Low level pumping station,, Notre-Dame de Grâces . . . . .	1,500.00
Low level pumping station, Ahuntsic . . . . .	150.00
Hydrants . . . . .	1,500.00
Shops . . . . .	100.00
Sterilisation plant . . . . .	150.00